

REGIONAL

1.400 FAMILIAS DEL HUILA SE BENEFICIARON CON SERVICIO DE GAS DOMICILIARIO

WRITTEN BY **DIEGO ANDRÉS MARÍNEZ POLANÍA** ON 11/18/2024



Este logro fue posible gracias a una alianza entre la Gobernación del Huila, Ecopetrol, Alcanos de Colombia y las alcaldías de Gigante, Garzón y La Plata.



En total 1.474 hogares de los estratos 1 y 2 ubicados en comunidades rurales de Garzón, Gigante y La Plata, en el Huila, ya cuentan con el servicio de gas natural domiciliario, gracias a una alianza estratégica entre Ecopetrol, la Gobernación del Huila, las alcaldías locales y Alcanos de Colombia.

Este logro mejora la calidad de vida de las familias beneficiarias y marca un paso importante en la transición hacia el uso de energías más limpias y sostenibles.

El proyecto contó con una inversión total de \$6.231 millones, de los cuales Ecopetrol invirtió \$2.127 millones, Alcanos de Colombia \$2.763 millones, la Gobernación del Huila \$911 millones y los municipios de Garzón, Gigante y La Plata

POR ETIQUETA

- ABUSO SEXUAL ACCIDENTE
- ASESINATO AUTORIDADES
- BOGOTÁ CAPTURADOS
- COLOMBIA ECONOMÍA
- GARZÓN HOMICIDIO
- HUILA HURTO
- INVESTIGACIÓN JUDICIAL
- MUNDO NACIONAL NEIVA
- PITALITO POLICÍA
- POLÍTICA REGIONAL
- SALUD SEGURIDAD
- TRAGEDIA VIOLENCIA
- VÍCTIMA

PUBLICIDAD



un total de \$429 millones.

«Uno de los principales objetivos del Grupo Ecopetrol es contribuir a la transición energética de manera gradual y equitativa. También es esencial garantizar la prestación eficiente de los servicios públicos y el acceso a la energía como un derecho fundamental, que a su vez permite el goce efectivo de otros derechos. En el país, más de 1.6 millones de hogares aún cocinan con leña, lo que tiene graves consecuencias para la salud y el medio ambiente. Por eso, avanzar en esta meta es crucial no solo para el cuidado de la salud y la sostenibilidad ambiental, sino también para garantizar el desarrollo de proyectos productivos en los hogares beneficiados», señaló Sandra Lucía Rodríguez, vicepresidente de Transformación Territorial y HSE de Ecopetrol.

De esta manera, más hogares del Huila cuentan ahora con un servicio que les permite reemplazar el uso de leña, mejorar la economía familiar y proteger su salud al reducir la exposición al humo, al tiempo que contribuyen a la preservación ambiental porque reducen la tala de árboles.

Para el gobernador del Huila, Rodrigo Villalba Mosquera, este proyecto de gas domiciliario es posible gracias al trabajo mancomunado de las diferentes entidades que permite impulsar el desarrollo del campo en el departamento, «El Huila es un departamento con un marcado carácter rural, donde el potencial económico radica en el campo. Somos una potencia agrícola, turística y ahora también energética, con oportunidades sostenibles para nuestras zonas rurales, impulsando su desarrollo y mejorando su calidad de vida.»



“El servicio de gas nos ha cambiado la vida a muchos hogares, porque gozamos de un gran servicio con efectos económicos, ambientales. Ha mejorado la salud porque ha minimizado los riesgos de exposición al humo y hoy estamos muy felices porque sean aunado esfuerzos administrativos y financieros de cuatro entidades para que esto sea una realidad”, señaló

Alfonso Quimbaya, beneficiario de Alto de Tres Esquinas.

Esta iniciativa forma parte del programa Gas Social de Ecopetrol, diseñado para cerrar brechas sociales y energéticas en el país. Desde su inicio, este programa ha beneficiado a más de 41 mil usuarios en 11 departamentos y busca alcanzar la meta de conectar 300 mil hogares para 2040.



TAGGED AS [ALCANOS DE COLOMBIA](#) [ECOPETROL](#) [GARZÓN](#) [GIGANTE](#)

[GOBERNACIÓN DEL HUILA](#) [LA PLATA](#)



Diego Andrés Marín Polanía

Locutor y Control Máster Neiva Estéreo 93.8FM, es Locutor y Comunicador Social en proceso de formación. Amante del deporte, la escritura y la música. Soñador, solidario, sencillo y humilde.



READER'S OPINIONS

LEAVE A REPLY

Comment*

Your email address will not be published. Required fields are marked *

Name*

Email*

Website

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

POST COMMENT

YOU MAY ALSO LIKE

REGIONAL MADRES COMUNITARIAS DEL HUILA RECIBEN HOMENAJE EN LA ASAMBLEA Diego Andrés Marínez Polanía 11/15/2024

REGIONAL DESLIZAMIENTOS Y DAÑOS EN HUILA POR FUERTES LLUVIAS Diego Andrés Marínez Polanía 11/14/2024

REGIONAL ALERTA ROJA EN HUILA POR RIESGO DE FIEBRE AMARILLA Diego Andrés Marínez Polanía 11/13/2024

ASAMBLEA Diego Andrés Marínez Polanía 11/15/2024

Diego Andrés Marínez Polanía 11/14/2024

Diego Andrés Marínez Polanía 11/13/2024

CONTINUE READING



ACERCA DE NOSOTROS

Neiva Estéreo 93.8 FM es una emisora comunitaria propiedad de la CORPORACIÓN COLOMBIANA PARA LA GESTIÓN Y EL DESARROLLO SOCIAL - CORPOGESTION.



CONTÁCTANOS

-  Emisora Neiva Estéreo
-  Administrativo y Noticias
-  www.neivaestereo.co
-  Calle 13 # 9-45 Neiva

